

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die Außübung Der Wahren Bekehrung/ Wodurch ein Christ unterrichtet wird/ wie er in seinem gantzen Lebens Wandel durch Bußfertigkeit Gott gefallen möge

Dent, Arthur

Leipzig und Quedlinburg, 1709

VD18 12122475

Dem grossen und mächtigen Könige aller Könige, Fürsten des Friedens, Überwinder des Todes, der Höllen und der Sünde, dem grossen Richter der Welt, und dem Erhalter meiner Seelen, Jesu Christo, meinem ...

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the Head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-216067](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-216067)

Dem grossen und mächtigen Kö-
nige aller Könige / Fürsten des Friedens/
Überwindern des Todes / der Hölle
und der Sünde / dem grossen,
Richter der Welt / und dem
Erhalter meiner
Seelen /

IESU CHRISO /
meinem Seeligmacher.

Allevortrefflichster / Allmächtiger /
Gütiger und Allerwürdigster See-
ligmacher / werthester und liebster
Iesu / zum Zeichen meiner demüthigen
Andacht und Unterthänigkeit / wozu ich dei-
ner Heiligkeit verpflichtet bin / komme ich
kühnlich zu dir / als ein bekehrter Sünder /
und stelle dar vor deiner göttlichen Majestät
dieses mein nachfolgendes armes Gebeth /
(so ich nenne ein Gebeth eines bekehr-
ten Sünders /) welches ist eine auffrich-
tige Beschreibung meines niedrigen und
arm-geistigen Gemüthes. Ich grüsse dich /
o Herr Iesu / aus dem Grunde meines
Herzens / so vielmahl / als da sind Engel in
dem Himmel / Tropffen Wassers in dem
Meere / Sterne an dem Firmament des
Him-